



II Noticias en la red



Actividades y avances en los resultados del [Proyecto Colombia, Chile, El Salvador: Un nuevo paso en la implementación de políticas contra la violencia, con actores policiales. Mujeres más seguras.](#)

Boletín informativo

Boletín N° 1- Mujeres más seguras. Un nuevo paso en la aplicación de políticas contra la violencia de género, con actores policiales.

Accedé aquí a las actividades y avances desarrollados en el marco del Proyecto.

[Boletín en español](#) - [Boletín en inglés](#)

Cuadernos de trabajo

Documento de Trabajo N° 1

Violencia hacia las mujeres en Colombia, Chile y El Salvador. Estado del Arte

La publicación reúne tres informes realizados en la primera fase del proyecto, identificando temas e información relevante que permite analizar avances en la materia. Aborda los siguientes aspectos.

El largo camino institucional que ha debido recorrer en nuestros países la noción de igualdad de derechos de hombres y mujeres; la incorporación de la violencia contra las mujeres como tema de política pública; las principales formas de manifestación de la violencia contra las mujeres, establecidas a partir de las estadísticas nacionales; el acceso a la justicia de las mujeres en los tres países considerados, en materia de violencia de género; avances y desafíos pendientes en materia de violencia de género.

[Acceder al Documento N° 1](#)

Documento de Trabajo N° 2

Registro y seguimiento de denuncias sobre violencia de género Colombia, Chile, El Salvador

Este Documento de Trabajo presenta elementos de análisis, identifica nudos críticos y avanza en la identificación de propuestas para el mejoramiento de registros, protocolos y sistemas de monitoreo acerca de la violencia de género.

Observatorio Regional "Ciudades, Violencias y Género"

Boletín N° 3 del Observatorio Regional

Ya se encuentra disponible el 3er Boletín del Observatorio Regional. En una primera sección, hace referencia a los marcos normativos de género tanto a nivel internacional como nacional, buscando una relación positiva entre ellos y los cambios que se puedan ir dando en las instituciones, particularmente en las policías. En una segunda Sección, aborda las políticas públicas implementadas en los distintos países en relación a la violencia de género. En la tercera se identifican instituciones y procedimientos de atención de la violencia de género, y en la cuarta se distinguen los avances en la institucionalización del enfoque de género en las policías de Argentina, Colombia, Chile, El Salvador y Guatemala. Finalmente, se exponen las principales conclusiones acerca de esta materia.

[Acceder al Boletín](#)

[Para más información acerca del Proyecto, visitá aquí nuestro blog](#)